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Bonjour,

Mon nom est Manon Beauchemin et je suis contre le projet éolien de
St-Cyprien-de-Napierville.

Je suis quelqu’un qui souffre d’ une ouïe hypersensible, ou hyperacousie, et donc pour
moi le projet proposé à St-Cyprien est un vrai problème. Il est prévu que je déménage sur
le rang St-André très bientôt, et jamais je ne pourrai supporter le bruit sourd et incessant
produit par les éoliennes. Vous voyez, je suis comme une éponge t je suis aussi très
réceptive aux vibrations extérieures. Ma qualité de vie en serait dégradée de beaucoup
avec ces géants mécaniques.

Je trouve déplorable que certains cultivateurs tassent tout le monde, critiquent tout et ne
nous acceptent pas, nous qui ne sommes pas agriculteurs. Je suis d’accord que la terre est
à eux et qu’ils en paient le prix, mais de là à la vendre où à la louer à des investisseurs
sans âme, au point de pourrir la vie des gens autour, juste pour faire plus d’argent, ça ne
se fait pas. En plus tout en gaspillant une ressource non-renouvelable, ils n’ont aucune
pensée pour les enfants et pour leur avenir! Ça me fait d’ailleurs perdre toute confiance
en la race humaine, qui ne vit que pour l’argent, pour le profit et qui a ce besoin d’investir
sans partager, mais toujours pour augmenter son propre portefeuille. C’est
triste. Heureusement il y a beaucoup d’agriculteurs qui aiment et protègent leurs terres.

Étant donné la maladie encore inconnue de mon mari, Michel Lesage, qui doit à tout prix
relaxer et éviter le plus possible toutes sources de stress, ce projet me rend bien nerveuse,
moi aussi. Nous avons déjà vécu dans des maisons où l’eau était mauvaise, et le fait que
la construction des éoliennes puisse abîmer la nappe phréatique me fait bien peur aussi.
Sans compter le bruit irritant et obsédant.

Je ne veux pas que la faune et la flore soit touchée. Nous avons une belle variété
d’animaux dans la région, et une flore très riche. Je suis peinée de savoir que tout ceci
pourrait être bouleversé.

Nous vivons dans un monde où nous ne savons plus trop ce qu’on mange ou ce qu’on
respire. Trop de questions tournent autour de ces éoliennes et leurs effets sur la santé des
gens. Je ne crois pas que le projet devrait avoir lieu tant et aussi longtemps que nous ne
serons pas sûrs à 100% qu’il n’y a pas d’effet de celles-ci sur la santé des citoyens. Tant
que des spécialistes neutres n’auront pas définis à quelle distance doivent se trouver ces



immenses et dérangeantes machines. De plus il faudrait que le projet puisse s’avérer

rentable pour l’ensemble des québécois.

Ça n’a pas d’allure que nous ayons à payer pour les mauvais choix du gouvernement et
d’Hydro-Québec qui hausse nos tarifs régulièrement, N’y aurait-il pas d’autres moyens, si

nous en avons réellement besoin, de faire de l’énergie verte qui ne trouble pas tout
l’environnement humain. animal. agricole et forestier? Ou qui pouffait être rentable

sans nuire?

Je suis évidemment contre ce projet pour lequel on ne m’a jamais consulté!

Mes salutations distinguées,

Manon Beaucheinin
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